

# **Construire un milieu plus attractif, plus juste et plus respectueux de nos droits**

Par Rémi Fortin, candidat à la vice-présidence aux affaires administratives de la FPPE

Bonjour à vous, professionnel(le)s, membres de la FPPE et délégués du congrès.

Je me présente, je m'appelle Rémi Fortin. Je suis président du SPPES au Saguenay.

Je vous écris aujourd'hui pour vous donner mes motivations de ma candidature pour le poste de VPAA au sein de la FPPE. Fort de mon expérience dans l'administratif, l'éducation et le domaine syndical, je suis convaincu que mon engagement et mes compétences peuvent contribuer à défendre au mieux nos droits et améliorer nos conditions de travail.

Au cours de mon parcours professionnel, j'ai eu l'opportunité de travailler en étroite collaboration avec de nombreux collègues et de participer à diverses initiatives qui ont permis de renforcer nos liens et de mieux faire entendre nos voix. Mon engagement envers nos causes et ma volonté de défendre nos intérêts sont au cœur de ma motivation.

Mes cinq années d'expérience comme directeur d'un OBNL, mon rôle de conseiller pédagogique, mon implication dans le syndicat depuis 15 ans (en tant que délégué adjoint, délégué, et président pendant 7 ans), ainsi que mes deux mandats au comité des affaires financières et mes deux participations au comité du congrès pourront être mis à contribution pour le poste.

Pour ceux qui ne le savent pas, j'ai contribué, pendant mes 7 ans à la présidence, à quelques objets promotionnels de la FPPE pour améliorer notre sentiment d'appartenance, notre visibilité et notre cohésion en tant que fédération. J'ai également contribué à l'ajout de la péréquation salariale en 2021 et au règlement des péréquations types D pour les années 2024-2025.

Je suis présent aux instances de la FPPE depuis 16 ans et ceux de la CSQ depuis 7 ans.

J'ai des propositions pour faire avancer encore la FPPE:

- Simplifier la gestion des documents et des communications;
- Offrir des formations en ligne, entre autres sur la trésorerie;
- Donner les outils de base pour simplifier le travail administratif des syndicats afin d'offrir toutes nos énergies à la défense de nos membres et accroître le sentiment d'appartenance FPPE;
- Ouvrir une boutique en ligne FPPE;
- Organiser le mentorat des nouveaux présidents et/ou délégués;

- Trouver ensemble des solutions pour la relève syndicale;
- Représenter politiquement la FPPE;
- Assurer/revoir l'organisation des services offerts aux syndicats de la FPPE.

Je suis toujours prêt à me mobiliser. J'ai proposé l'idée d'une grève mystère en 2020, ce qui nous a aidés dans le règlement 2020-2023.

Si vous m'accordez votre confiance, je m'engage à :

- Défendre avec détermination les droits des travailleurs;
- Travailler de manière transparente et respectueuse pour représenter les intérêts de tous les membres de la FPPE;
- Encourager la solidarité et l'unité au sein de notre communauté syndicale;
- Promouvoir des solutions concrètes et efficaces pour améliorer nos conditions de travail.

Je suis à votre disposition pour répondre à vos questions et pour échanger sur les priorités et les projets que vous souhaitez voir porter par notre Fédération.

Ensemble, nous pouvons construire un milieu plus attractif, plus juste et plus respectueux de nos droits.

Je vous remercie de l'attention portée à ma candidature et vous prie d'agréer, chers collègues, l'expression de mes sentiments distingués.